
森 町 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 （要旨）

会 議 名 令和元年７月森町教育委員会定例会

開 催 日 時 令和元年７月25日（木） 13時30分

会 場 森町文化会館 第３研修室

出 席 委 員 教育長 比奈地敏彦
委 員 井口 始
委 員 村松加代子
委 員 鈴木眞子
委 員 早馬保男

出 席 者 学校教育課 課長 塩澤由記弥 社会教育課 課長 松浦博
課長補佐 岩井秀司 技監 北島恵介
学校教育係長 土屋智也乃
庶務係長 石黒智己

傍 聴 者 なし

１ 開 会

教 育 長 委員の出席を確認し、開会を宣告。

２ 前回会議録の承認

教 育 長 事前に配付してある前回定例会の会議録について、質疑を求める。

庶 務 係 長 字句等の修正を説明。

委 員 全 員 質疑なく承認。

教 育 長 前回定例会会議録の承認を宣し、教育長の報告を行う。

３ 教育長の報告

教 育 長 １日 課長会議 (日常業務の進捗状況確認等)
教科用図書採択連絡協議会 (小学校の教科書地区採択案の決定)
※ 豊田福祉センター (中学校は新たな申請がない）
園長・校長会 (郷育６ １学期終盤に向けて)

２日 人事管理訪問 (本年度の学校経営 人事異動構想）
※ 旭が丘中・宮園小 (人事課題と要望 学校視察）
※ 地域支援課指導主事の同席訪問

４日 人権啓発推進会議 (活動報告と推進計画について)
静教組磐周支部役員来庁 (勤務状況の改善に関する要求書)
北海道森町受入保護者説明会 (日程説明 緊急時の対応等)

５日 教育委員会学校・教育施設訪問(森幼稚園 森小学校)
臨時教育委員会 (小学校教科書採択案の決議)

８日 教育委員会学校・教育施設訪問(一宮幼稚園 宮園小学校)
９日 人事管理訪問 (本年度の学校経営 人事異動構想)

※ 泉陽中 (人事課題と要望 学校視察）
10日 教育委員会施設・学校訪問 (森アリーナ 図書館 文化会館 泉陽中)

広島平和式典派遣事業事前学習会(事業説明 派遣行程確認等)
11日 交通安全インターバル作戦 (ピアゴ前にて啓発活動)



第２回教育長連絡協議会 (総務課 地域支援課からの伝達)
(教育問題の情報交換)

12日 森幼稚園 鈴木教諭来庁 (産休入り前、挨拶)
７月１３日～７月１５日 (母親初盆対応)

16日 課長会議 (有給休暇の効果的利用)
(町行政、後半に向けて)

17日 人間ドック （１日） (聖隷予防検診センターにて)
19日 三遠南信教育サミット (講演会 事例発表等 長野県下伊那郡松川町にて)
24日 静岡県市町教育長研修会 (本年度の取組発表 袋井市・磐田市・松崎町）

※ 掛川市にて懇親会有り
25日 森町児童生徒水泳大会 (森小学校にて)

幼稚園研修会 (挨拶有り)
静西教育事務所長・副所長訪問 (令和元年度末管理職人事について)

(新規採用教員の状況確認等)
教育委員会 (７月定例教育委員会)

26日 男女共同参画推進委員会 (挨拶 講演有り)
26日～29日 北海道森町児童生徒友好親善受入交流会

(合同合宿 ホ－ムステイ 中部地区視察(職員))
29日 拡大教育協議会 (協議内容：磐周教育の更なる発展のために)

※ 磐田グランドホテル (情報交換会)
31日 社会教育委員会 (社会教育施設利用状況 各種研修会の参加について)

教 育 長 教育長の報告について、質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

４ 付議する案件
【議 事】

教 育 長 議事について事務局に説明を求める。
議第19号について説明を求める。

庶 務 係 長 議第19号 令和元年度森町教育委員会自己点検・評価について
別添の報告書（案）は、平成30年度分の教育委員会の活動と主要な施策の取り組み状況

について、点検評価したもの。先日7月5日の臨時定例会の後、本評価書について確認いた
だき、指摘事項を修正した。4ページで修正の内容変更について項目番号を修正した。
内容の確認をお願いしたい。

教 育 長 以上について質疑を求める。

村 松 委 員 前回の資料とフォントを変更してあった。項目についてフォントを変えてある方がよい
のか。5ページの目標の記載では、スペースを空けた方がよい。10ページの(4)の規範意識
の醸成の表記を再度確認してほしい。他字句等の訂正。

教 育 長 標題については太字にする。規範意識の醸成の内容は、体罰調査については必要であれ
ば追加するようにする。

井 口 委 員 評価段階がＡＢＣとあるが、現在ＡＢで評価している。
一般的な自己点検では、Ａが多くても良いが、事業評価とするとＡが多すぎると感じ
る。評価の考え方を検討してほしい。

教 育 長 評価については、外部評価を受ける際にＡが増える傾向にある。

委 員 全 員 他に質疑なく承認。

教 育 長 議第20号について説明を求める。非公開とする。

学校教育係長 議第20号 要保護・準要保護について



委 員 全 員 承認。

【報告事項】

教 育 長 報告事項について事務局に説明を求める。
報第20号について説明を求める。

庶 務 係 長 報第20号 町職員の臨時的任用について
森幼稚園で鈴木彩乃教諭が産休に入られたため、代替として臨時講師栗田千恵子さんを

7月12日からの任用するもの。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 報第21号について説明を求める。

学校教育課 報第21号 令和元年度 町単独事業 森町立旭が丘中学校体育館LED照明設置工事入札結
課長補佐 果について

7月1日町民生活センター集会室において入札が行われた。６社の指名業者のうち、政和
電機(株)が落札。工期は、7月8日から8月23日までで、夏季休業中に完了する予定。全体
的な交換となる。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 他に質疑なく承認。

教 育 長 報第22号について説明を求める。

社会教育課 報第22号 令和元年度 町単独事業 公共施設ユニバーサルデザイン及び省エネルギー
課 長 ・新エネルギー危機導入事業 森町文化会館LED照明設置工事入札結果について

7月1日町民生活センター集会室において入札が行われた。６社の指名業者のうち、政和
電機(株)が落札した。

教 育 長 文化会館の電球更新が4年目の最終年となるので文化会館の全体の電球の更新となる。
以上について質疑を求める。

井 口 委 員 今回更新する電球の数は何個くらいか。

社会教育課 今年度については大ホールエリア、楽屋、ポンプ室の246基の交換となる。
課 長

井 口 委 員 旭が丘中学校の体育館照明は数が少ないが費用が高い。学校にとって有り難いこと。

委 員 全 員 他に質疑なく承認。

教 育 長 その他報告事項で藤本さんからの寄付について説明を求める。

社会教育課 その他報告事項と言うことで、豊橋市在住の藤本さんより、日本の名画等美術品を40
技 監 点程寄付いただいた。奥村土牛等焼き物8点、軸物5点、評価についても明確ではない

が、非常に価値のある者を寄付いただいた。相当な価値の名画を今後保存管理していく
ことが大切であり、大変なところとなる。9月補正で保管に必要な費用設備改修を行う予
定。保管するにも費用がかかる物であるが、大切にしていかないといけない。
今後披露してほしいと要望がある。8月19日絵画等贈呈式、及び内覧会を執り行う。11

月1日から5日に披露会企画する予定である。



教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

５ 連絡事項

教 育 長 連絡事項について、説明を求める。

庶 務 係 長 ・８月は、８月23日(金)午後１時30分から定例会を第３研修室で、同日午後３時から総合
教育会議を第３研修室で開催予定。

６ 閉 会

教 育 長 以上で本日の日程を終了し、閉会とする。
14時30分閉会

上記のとおり、会議の顛末を記録し、その相違ないことを証するため、ここに署名する。

署 名 人 教 育 長

委 員

委 員

委 員

事 務 局


